



Das Doktoratskolleg „Galizien“ lädt zur  
Buchpräsentation

# „Galizien. Peripherie der Moderne – Moderne der Peripherie?“

hrsg. von Elisabeth Haid, Stephanie Weismann  
und Burkhard Wöllner

**Gastkommentar:**

**Dietlind Hüchtker  
(Leipzig)**



TAGUNGEN  
zur Ostmitteleuropaforschung



31

**Galizien.  
Peripherie der Moderne –  
Moderne der Peripherie?**

Herausgegeben von  
Elisabeth Haid, Stephanie Weismann und  
Burkhard Wöllner

**am Dienstag, den 15. Oktober 2013 um 19 Uhr**

im Hörsaal des Instituts für Osteuropäische Geschichte

Universität Wien, Altes AKH, Spitalgasse 2, Hof 3

Im Anschluss bittet das Kolleg zu einem Glas Wein.